
質問75

サケの漁獲量が年々減っていると聞いたのですが、問題があるのですか？（小３男子）
ぎょかくりょう もんだい

答え

、 、秋サケの帰ってくる場所は年によって変わるため 年により魚がぜんぜん獲れない地域があるほか
ばし ょ かわ と ち い き

北海道のサケ生産量が大 豊漁となった平成１５年以降、毎年少しずつ減っているなどの問題はあり
ほっかいどう せいさんりょう だいほうりょう い こ う へ

ますが、全道的には依然として高水準の生産となっており、あまり心配しなくてもいいと思います。
ぜんどうてき い ぜ ん こうすいじゅん しんぱい

しかしながら、近年の地球温暖化がこのまま進むと、寒い海が好きなサケが、将 来北海道から姿
きんねん ちきゅうおんだんか さむ しょうらい すがた

を消してしまうという研究者の予測もあり、水産業にとっても地球温暖化防止対策は非常に重 要と
けんきゅうしゃ よ そ く すいさんぎょう ぼうしたいさく ひじょう じゅうよう

なっています。


